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 DESARROLLO Y CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN: 
 

 

Siendo las 10:24 am del día 19 de junio de 2024, damos inicio a la reunión de la revisión del 
anexo técnico recibido por la mesa de víctimas (Promotores de la propuesta ganadora) 
proyecto 2140, en compañía por parte de la mesa de víctimas, María del Carmen Ramos, 
Organización ODV, Yulieth Maestre Coordinadora de mesa de víctimas, Carmen Castellar 
participante de Mesa de Víctimas y Ramon Duarte, delegado de la mesa de víctimas. Por parte 
del Fondo de Desarrollo Local de Teusaquillo, Bibiana Medina profesional especializada del 
área de Planeación, Catalina Pinzón profesional área de Planeación formulación del proyecto 
2140, Álvaro Escobar profesional de proyectos de Participación. 
 
Orden del día  
1.Presentacion de cada uno de los integrantes. 
2. Aproximación de anexos técnicos del proyecto 2140. 
2.1 Continuidad de proyecto. 
2.2 Propuesta de presupuesto participativo de Uninpahu 
3. varios  
 
Desarrollo: 
 
Presentación de cada uno de los integrantes:  
Siendo las 10:24 am se da inicio de la reunión por parte de la Dra. Bibiana Medina realizando 
su respectiva presentación dándole continuidad al resto de los integrantes. 
 
El tema principal es articular y revisar el documento (Anexo Técnico) allegado por la mesa de 
víctimas. 
 
La Dra. Bibiana Medina contratista de la Alcaldía de Teusaquillo indica que se tienen dos 
propuestas para desarrollar en el marco 2140, uno por parte de la Uninpahu y el otro por la 
Mesa de Víctimas. 
 
Se realiza un barrido del documento punto por punto ya previamente revisado por la 
profesional Catalina Pinzón, se realiza el ejercicio en conjunto con la mesa de víctimas para 
finiquitar y ajustar el anexo técnico para una nueva entrega. 
 
Una vez revisado el anexo técnico que envían por parte de la Mesa de Víctimas donde se 
evidencia un presupuesto de 227.434.750 millones de pesos. 
 
La Dra. Bibiana comenta que en el POAI el proyecto 2140 tenía un presupuesto de 
300.000.000 millones de pesos, una vez contratado las prestaciones de servicios, del 
profesional y asistencial el día de ayer 18 de junio de 2024 queda un saldo restante de 
284.800.000 millones de pesos. 
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Dando claridad a que el presupuesto fue expedido por decreto el cual se divide en dos 
propuestas donde cada propuesta tiene un valor de 142.400.000 millones de pesos. 
 
Se sugiere realizar la revisión del anexo técnico cuando se tenga las respectivas cotizaciones. 
 
La profesional Catalina Pinzón procede a realizar la revisión del documento donde se solicita 
ajustar el plazo de ejecución de 6 meses, por parte de la Dra. Bibiana se sugiere que sea en 
un plazo de 4 meses. 
 
También se hace énfasis en el punto 4. que hace referencia a las actividades y propuestas 
del plan de trabajo para indicar en el documento la meta establecida que se va a impactar. 
 
Se sugiere el acompañamiento de la alta consejería y personería para el tema de víctimas, 
esto en cumplimiento a la ley especial 1448 de 2021y poder abargar todo lo relacionado en su 
buen proceder y funiconamiento. 
 
 La Coordinadora de Mesa de Víctimas de Teusaquillo Yulieth Maestre, sugiere que por parte 
de la Alcaldía se le solicite al señor Miguel que es el abogado de la alta consejería para dejar 
claro el enfoque de los presupuestos y hacer las aclaraciones pertinentes, frente a quienes se 
va a impactar. 
 
La profesional Catalina Pinzón aclara en el punto de Instrumentos de Medición de 
Resultados donde hay que realizar los respectivos ajustes al número de personas que se van 
a impactar, el correcto es 250 en el punto 1.2 y 1.3. 
 
Para el punto 6.1 se debe ajustar indicando que ya el personal fue contratado por el Fondo de 
Desarrollo Local Teusaquillo. 
 
De igual manera ser ajustado el punto 6.3 Auxiliar de Coordianción indicando que ya el 
personal fue contratado por el Fondo de Desarrollo Local Teusaquillo. 
 
 
El delegado Ramón Duarte informa que la propuesta fue por parte de uno de los líderes 
indígenas, en cuanto a que el profesional fuera por parte de la Mesa de Víctimas.  
 
Se da la claridad a los puntos antes mencionados, que se debe realizar la modificación en el 
documento en donde la Alcaldía de Teusaquillo asumio las contrataciones del Profesional y 
asistencial. 
 
En el punto 6.2 Se debe realizar los ajustes de forma en la descripción y el alcance de este rol. 
 
La profesional Catalina Pinzón hace énfasis en el Punto 7 Actividades a Realizar donde se 
enuncian las actividades a realizar para que sean más descriptivas o especificadas, adicional 
la modificación de la meta que se va impactar que es 250 personas. Esto teniendo en cuenta 
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que para futuras consultas de este proyecto por parte de los entes de control tengamos un 
documento fortalecido y claro, tanto en su formulación como en su ejecución de recursos. 
 
Se hace énfasis en la actividad 1. Formador de formadores, donde se establece que las 9 
personas deben contar con el certificado (diploma) del año pasado, como principal requisito. 
 
Teniendo en cuenta que se debe realizar el ajuste a 250 personas, esto indica que cada 
formador le corresponde una cantidad de 28 personas para formar. 
 
El señor delegado Ramón Duarte pide que se deje en consideración la solicitud de validar dos 
personas para que puedan continuar con el proceso para ser formadores ya que presentan 
una inhabilidad porque una ya tiene un trabajo con la Alta Consejería y la otra persona temas 
de salud, y al quedar inhabilitados se contaría con siete formadores y le correspondería a cada 
uno un grupo conformado por 36 personas a formar. 
 
En cuanto a la actividad 2. Ajustar replicar por actualizar la caraxterización y tambien ajustar el 
número de personas que se van a impactar por 250. 
 
Para el punto 3. Se debe realizar muy bien la descripción del eje temario de las charlas y esto 
aplica para cada una de las actividades, deben ser muy bien sustentadas e inscritas de que 
sea claro para cualquier persona que lee el documento. 
 
En cuanto a los puntos 4,5 y 6 el  señor Ramón Duarte delegado de la Mesa de Víctimas 
realiza la introducción sobre la participación en el TEUSAFEST donde se propone que sean 
participantes, como fue el año pasado según compromisos por parte de la anterior Alcaldesa a 
todos los TEUSAFEST y ante el Comité de Justicia Transicional. 
 
Se realiza énfasis en la participación por parte de la Mesa de Víctimas en las siguientes 
actividades: 
1.Actividad de inicio -Teusaquillo baluarte de paz. 
2.La cultura de paz como eje fundamental de la vida. 
3.Obra de teatro extensión de paz. 
  
La profesional Catalina Pinzón da introducción y comparte la información del Decreto 002 del 
2023 donde se da a conocer los porcentajes de participación de la siguiente manera: 
 
20% dividido en: 

• 10% en diversidad, donde la mesa de víctimas seria participante , siempre y cuando 
también hagan participación virtual o presencial mínimo a 1 taller. 

• 10% en protección animal.  
Por lo anterior, en este asunto se sugerio tener en cuenta la participación como Mesa de 
Víctimas EN EL 10%, y tambien presentarse en la base maestra del 80% de todos los 
emprendedores, cumplinedo con los requisitos mínimos. Tasmbien sugirió la idea de organizar 
su propia feria, pero los lideres de la Mesade Víctimas indicaron que esto conlleva unos gastos 
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significativos, con que no se cuentan. 
 
En estos puntos en especial se revisarán en una segunda mesa, para buscar la mejor 
estrategia de participación. 
 
Se solicita por parte de la profesional Catalina Pinzón complementar el númeral 7 Población 
Beneficiaria, punto 8 Localización y punto 9 Obligaciones de Promotores, Auxiliar de 
Coordinación, Líder Administrativo . 
            
En cuanto a los ajustes del cuadro de Plan de Trabajo indicado por la profesional Catalina 
Pinzón, El señor delegado Ramón Duarte realizarán los Ajustes de retirar ítem de algunas 
actividades, como los roles del profesional y auxiliar, contrato del  Diplomado, Internet, 
transporte y ajustar los honorarios de coordinador según tabla salarial  2024. En cuanto a los 
refrigerios, almuerzos se va a revisar egún la bolsa que se esta validando en la Alcaldía para 
este servicio. 
 
En cuanto a lo anterior, tambien tener en cuenta el tiempo se debe ajustar a 4 meses, y revisar 
muy bien las unidades. 
 
Es muy importante la descripción muy detallada de cada actividad, su alcance y desarrollo, 
tambien se debe ajustar el numero de las personas que se van a impactar 250, reajustar con el 
rubro ya desigando de  140.000.000 millones. 
 
Se solicita por parte de la profesional Catalina Pinzón complementar el númeral  10. 
Condiciones Técnicas Generales en cuanto a las especificaciones a:  
 
1.Comité de seguimiento. 
2.Funciones. 
3.Quienes desarrollan el proyecto. 
4.Ajustes necesarios. 
 
Se solicita por parte de la profesional Catalina Pinzón, ajustar el tiempo (meses) en el numeral 
11. Etapas del Proceso y realizar los ajustes necesarios de los ítem 1,2,5 en este cuadro se 
debe detallar más la actividad, no quedar tan ambigua, en el cuadro 2 en producto se debe 
ajustar ítem 1. 
 
Varios  
La profesional Catalina Pinzón da lectura la carta que recibió la universidad Uninpahu por 
parte de María Fernanda Arboleda donde manifiesta lo siguiente: 
 
“ señores universidad Uninpahu, cordial saludo la presente es para solicitar una reunión 
urgente con la vicerrectora de la universidad para hablar del tema del proyecto participativo de 
la alcaldía local de Teusaquillo, es muy importante resaltar que la universidad tuvo una 
socialización y contextualización, dicha propuesta con las mujeres y  niños víctimas de 
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conflictos armados que hacemos parte del colectivo Petra mujeres valientes el día de hoy 
cuando mandaron las propuestas no se volvieron a comunicar con nosotras y mucho menos 
tenemos un proceso participativo, la información que hemos tenido no oficial, es que este 
proceso se va a ejecutar con la mesa de víctimas de la localidad donde ellos presenta una 
propuesta y si ellos tuvieran un proceso con las víctimas, las victimas hubiéramos apoyado 
dicho proceso. 
 
Quedamos atentos para poder tener un dialogo con ustedes para darle una versión clara sobre 
este proyecto y que población va ser ejecuta.” 
 
En cuanto a  esta situación se le indica a la Universidad que se permita responder que ellos se 
ganaron una iniciativa ,que en este momento son figura de promotores para formular ese 
proyecto, pero no están ejecutando ni cuenta ncon el disponible del rubro a hoy, se encuentran 
en la fase de participación de formulación y también indicar que su propósito es imapctar 
desde lo académico a las personas a Procesos de Construcción de Memoria, Verdad 
Reparación Integral a Víctimas, Paz y Reconciliación. 
 
 
Yulieth Maestre, Coordinadora de Mesa de Víctimas de Teusaquillo Manifiesta que la señora 
María Fernanda hacia parte de la mesa el año pasado, y que este año por falta de asistencia y 
demás no quedo en las elecciones. 
Adicionalmente se da claridad a que el proyecto en la mesa de víctimas está enfocado en 
poder brindar beneficios a un grupo de víctimas y no un beneficio individual.  
 
 
Siendo las 12: 24 pm se da por finalizada la reunión. 
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COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 

No. ACTIVIDAD RESPONSABLE 
FECHA DE 
ENTREGA 

1 Listado de los emprendimientos  
 

Ramón Duarte  Lo mas pronto 
posible 

2 Reunión con la Uninpahu para validar si es posible 
los 5 cupos para certificar en la participación de un 
Diplomado 

Catalina Pinzón  27-06-24 

3 Coordinar una mesa de trabajo con el Abogado 
Miguel de la Alta Consejería sobre el proyecto 
2140.  
 

Catalina Pinzón 24-06-24 

4 Poner en consideración con la Uninpahu la 
Actualización de las cartillas  
 

Catalina Pinzón 27-06-24 

5 Envío del Anexo técnico ajustado a lo validado en 
la reunión del 19 de junio 2024 para poderlo 
presentar al cooperante. 
 

Ramón Duarte 19-06-24 

NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 

 

Elaborado por:  Natalia Naranjo – Catalina Pinzón  
 

 

Fecha próxima reunión: Por definir 
 

Lugar próxima reunión: Por definir 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 


